

# 29 Juin – Alegria.academy devient la première école no code diplômante

*Paris, 29 juin 2023 - C'est une étape importante qui vient d'être franchie pour la reconnaissance des formations no code. En effet, Alegria.academy vient de devenir la toute première école no code à délivrer un diplôme. L'établissement, lancé en décembre 2021 par la startup Alegria.group, est ainsi désormais en mesure de décerner un diplôme de concepteur développeur d'applications de niveau BAC +3 (RNCP - Niveau 6) à l'issue d'un cursus de 15 mois. «Cette reconnaissance officielle renforce la crédibilité du no code en tant que méthode de développement d'applications moderne et puissante», se félicite Thomas Bonnenfant, directeur d'Alegria.academy et co-fondateur d'Alegria.group.*

*Depuis son lancement fin 2021, Alegria.academy assure avoir reçu 18 000 candidatures. Celle-ci ont permis de constituer sept promotions qui ont formé 150 étudiants. «Avec la volonté de former 1 000 étudiants par an d'ici trois ans, Alegria.academy se positionne comme un acteur majeur de la formation technologique», précise Francis Lelong, co-fondateur et CEO d'Alegria.group.*

*Ce dernier, co-fondateur de Sarenza, a fondé l'entreprise en décembre 2020 aux côtés de Christelle Curcio et Thomas Bonnenfant. Outre Alegria.academy, la jeune pousse repose sur deux autres entités : Alegria.solutions, solution tout-en-un pour adresser les besoins no code des entreprises, et Alegria.network, plateforme pour regrouper les professionnels du no code et leur permettre de trouver des missions. Avec ces trois briques,*

*Alegria.group se fixe pour objectif de développer un écosystème capable de produire 100 000 applications no code par an.*

Temps de lecture : minute

---

29 juin 2023

---

Article écrit par Maxence Fabrion